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Aos vinte e nove dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte um, reuniram-se onze 2 

pessoas, entre eles os membros do Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e 3 

sociedade civil, às quinze horas e trinta minutos, no auditório da Secretaria Municipal de 4 

Saúde de Capanema com a finalidade de discutir a seguinte pauta: 1.0. Informes da 5 

Secretaria Municipal de Saúde: 1.1. Mortalidade Infantil: A enfermeira Luciane, iniciou a 6 

reunião desejando as boas-vindas aos presentes e a discussão da pauta programadas para a 7 

reunião, na qual citou novamente que no ano de dois mil e vinte um registramos dois óbitos 8 

fetais e explanou quanto o trabalho desenvolvido pelo setor da epidemiologia para 9 

investigação dos mesmos. 1.2. Vacinação: A enfermeira Aline, Coordenadora do Sistema 10 

Municipal de Imunização, informou quanto ao recebimento de cento e sessenta e cinco doses 11 

para a vacinação da população acima de trinta e um anos contra a COVID-19 e que a segunda 12 

dose desta será disponibilizada para os capanemenses, seguiu dizendo sobre a realização das 13 

vacinas de rotina que permanecem sendo realizadas, com exceção da vacina do tétano adulta 14 

que já foi solicitada mas está em falta no estoque e está sendo substituída pelo DTPA. Aline 15 

finalizou alertando que foram recebidas mil cento e trinta e cinco doses da vacina da Influenza 16 

e sugeriu que as escolas informem as crianças para que venham com a família receber a 17 

vacina. O Secretário Jonas complementou afirmando que o município não foi incluído como 18 

fronteira da Argentina, apesar das solicitações, devido à distância entre os municípios de 19 

Capanema e Andresito, e diz que “é um questionamento bem forte, porque nós também somos 20 

fronteira, também temos duana e ponte internacional, e nós ficamos de fora”. 1.3. Dengue. A 21 

Agente de Endemias Jaqueline informou sobre o índice de três ponto zero por cento no mês 22 

de junho, e disse que no frio a reprodução do mosquito tende a diminuir, pois, apesar de o frio 23 

não matar a larva, “o mosquito se esconde em um lugar mais fechado”. Jaqueline alerta, 24 

também, sobre o fim do contrato dos agentes de endemias que foram contratados por PSS em 25 

dois mil e vinte e diz que começarão a ser chamados agentes concursados visando a segurança 26 

do setor, devido ao empecilho de que os agentes contratados por PSS acabam não exercendo o 27 

cargo até o fim do contrato. A Enfermeira Luciane avisa que há aproximadamente dois meses 28 

não há muitos casos positivos para dengue, apesar de vários casos de suspeita que foram 29 

notificados há duas semanas e testados.  O Secretário Jonas disse que o Município de 30 

Capanema foi selecionado, juntamente com outros dois, entre os trezentos e noventa e nove 31 

municípios do Estado do Paraná para um novo projeto sobre o combate à dengue e informou 32 
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sobre a reunião da qual participou com a equipe da dengue e vigilância sanitária dos 33 

municípios de Curitiba e de Francisco Beltrão aos vinte e oito do mês de julho de dois mil e 34 

vinte e um. Jonas explicou que a Secretaria de Saúde está procurando um meio de melhorar a 35 

comunicação com a população de Capanema. 1.4. Boletim Epidemiológico da COVID-19 e 36 

Boletim de Imunização da COVID-19. Camila apresentou os dados referente a COVID-19, 37 

mencionando detalhadamente o Boletim da COVID-19 com números de casos positivados, 38 

descartados, hospitalizados e recuperados em nosso município. Luciane observou que o 39 

número de casos positivos está aumentando novamente e que há uma nova variante que 40 

parece ser bem mais agressiva. Camila informou sobre as doses de vacina aplicadas e alertou 41 

sobre a alteração na contabilização da porcentagem das vacinas aplicadas, uma vez que agora 42 

conta-se a porcentagem a partir do número total de habitantes. Jonas disse sobre o programa 43 

da Rádio Massa, no qual é informado todos os dias os Boletins Epidemiológico e de 44 

Imunização da COVID-19. 1.5. Cirurgias Eletivas.  O Secretário Jonas informou que o 45 

Município de Capanema receberá um recurso de vinte e três mil reais para a realização das 46 

Cirurgias Eletivas até o fim do ano de dois mil e vinte e um, porém o município não tem um 47 

hospital elegível para as cirurgias. Jonas explicou que entrou em contato com alguns hospitais 48 

de outras cidades e disse que espera que a partir de setembro de dois mil e vinte e um as 49 

cirurgias possam ser realizadas em São Miguel do Iguaçu, uma vez que o Município de 50 

Capanema tem muitos pacientes necessitando das cirurgias. O Secretário também disse que a 51 

dificuldade em conseguir um hospital para a realização das cirurgias é que os profissionais 52 

não querem arriscar devido ao preço que é pago por cada cirurgia ser baixo. 2.0. 53 

Deliberações. 2.1. Prestação de Contas do incentivo à Organização da Assistência 54 

Farmacêutica. A Farmacêutica Jaqueline explicou sobre o recurso que as farmácias recebem 55 

anualmente para os materiais, que é dividido em custeio e capital e deveria ser utilizado até os 56 

vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e um. Jaqueline disse que no ano de dois 57 

mil e vinte, na parte do custeio, foram recebidos dois mil reais e, na parte do capital, foram 58 

recebidos quatro mil reais. A Farmacêutica justificou que, devido à necessidade de licitação, o 59 

plano que foi feito para o uso deste recurso não foi cumprido totalmente, conseguindo aplicar 60 

cem por cento da parte do custeio, com os dois mil reais recebidos no ano de dois mil e vinte 61 

somados a saldos remanescentes desde o ano de dois mil e dezesseis. Jaqueline informou os 62 

dados exatos das contas remanescentes que somavam, junto ao saldo do ano de dois mil e 63 

vinte, um total de seis mil setecentos e setenta e sete reais e sessenta e três centavos, e disse 64 



 

 

 

Ata 06/2021 do Conselho Municipal de Saúde de Capanema-PR 29/07/2021. 3 de 3 
 

Rua Aimorés, 1681 – Centro – 85760-000 
Fone:46-3552-1431 – Fax:46-3552-1088 

saude@capanema.pr.gov.br 

Conselho Municipal de Saúde 

de Capanema-PR 

que o saldo do capital disponível é de quinze mil quinhentos e dezessete reais e quarenta e 65 

nove centavos. Jaqueline afirma que apesar do saldo do capital não ter sido totalmente 66 

aplicado, o recurso será recebido novamente no ano de dois mil e vinte e um, comentou que 67 

há previsões para a ampliação da farmácia, e que as contas já foram encaminhadas para serem 68 

prestadas. 2.2. Processo Licitatório para contratação de Profissionais do Centro de 69 

Atenção de Assistência Social. Jonas fez uma fala sobre os profissionais que estão sendo 70 

contratados para trabalhar com o desenvolvimento dos pacientes que têm algum transtorno 71 

mental, tais como assistentes sociais e professores de educação física, de arte e de música. 72 

Camila observou que serão incluídos pedagogos para auxiliar e motivar os pacientes que têm 73 

dificuldade ou ainda não aprenderam a ler e escrever. 3.0. Assuntos gerais. A Enfermeira 74 

Luciane leu dois ofícios vindos da Oitava Regional de Saúde que solicitava informações sobre 75 

a realização da Conferência Municipal de Saúde, explanou que não haverá a Conferência 76 

Municipal de Saúde no ano de dois mil e vinte e um e informou sobre a produção dos 77 

uniformes. Luciane encerrou esta reunião se despedindo e deixou a eleição da nova diretoria 78 

marcada para a próxima. Com as deliberações aprovadas e sem novos assuntos, encerro esta 79 

ata que segue assinada pelos presentes:   80 

Camila Eduarda Lopes     ________________________ 81 

Aline Denise Cataneo      ________________________ 82 

Ana Carolina de Souza Bantle                                   ________________________  83 

Ivete Maria da Rosa                                                   ________________________  84 

Jonas Welter       ________________________      85 

Luciane Carla Wunsch                                               ________________________   86 

Jaqueline Luana Horst Fritzen                                   ________________________ 87 

Jaqueline Reinehr                                                  ________________________ 88 

Marli Lucca                                                                 ________________________ 89 

Leticia Fernanda Hosda                                               ________________________ 90 

Leoni Marcos Padilha da Silva                                      ________________________ 91 


